
中田俊之教育委員が本校を視察されました。

７月８日（金）に茨城県教育委員会教育委員の中田俊之先生が本校を視察されました。

学校概要説明では、校長、教頭、教務主任、商業科主任から日頃の教育活動における生

徒の様子、 ICT 教育の推進、新教育課程の編成状況、商業科の特色ある教育活動、教職員

のコンプライアンス、教職員の働き方改革について説明が行われ、アドバイスを受けま

した。

授業参観では青柳友先生、渡邉賢先生による３年４組の管理会計の授業を見ていただ

きました。未来の会計として、会社の経営や戦略について学ぶ授業です。本校商業科の

授業の中でも、実践的で特徴のある教科です。

研究協議では、最近のめざましく変化を続ける教育改革について、前向きで現場の教

員を勇気づけていただくご意見を頂戴しました。いただいたアドバイスを受けて、さら

に改革を続ける古河一高を目指したいと思います。


